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入隊前不安に思ったこと 
 体力的・精神的に耐えられるか不安でしたが、訓練はいきなり厳し
いことをやるわけではありませんし、日々の訓練や、自主トレなどで自
然と体力がつきます。 
 

自衛官としての将来の夢 
 集団生活を通してコミュニケーション能力が向上しました。また、仲
間と共に厳しい訓練等を乗り越えていく中で、礼儀や精神面など一
人の人間として大きく成長を実感できたことです。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊に限らず、仕事というのは楽なものではないと思います。そ
の中で自衛隊は日本を守るという誇り高くやりがいのある仕事だと思
います。人として大きく成長できる場でもあるので、みなさんの入隊を
待っています。 
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